



karirnya ke depan sehingga lebih mampu memahami objek studinya di Indonesia, yang berpenduduk mayoritas Islam.

Studi di Jurusan KPI diorientasikan kepada dua konsentrasi, yaitu Konsentrasi Jurnalistik dan Konsentrasi Broadcasting. Konsentrasi Jurnalistik diarahkan untuk mencetak alumninya menjadi seorang wartawan handal, praktisi media, atau pun analis media massa. Untuk itu, selain mata kuliah dasar-dasar ilmu komunikasi, juga ditawarkan mata kuliah pendukungnya, antara lain adalah: Jurnalistik Cetak, Jurnalistik Online, Jurnalistik Investigatif, Hukum dan Etika Jurnalistik, Fotografi Jurnalistik, Reportase, Analisis Media, Penulisan Artikel, Penulisan Fiksi, Penulisan Feature, Manajemen Media Massa, Manajemen Redaksi, dan lain-lain. Sementara Jurusan Broadcasting lebih diarahkan untuk mencetak sarjana yang handal dalam bidang penyiaran, baik radio maupun televisi. Mata kuliah pokok untuk itu antara lain: Hukum dan Etika Penyiaran, Jurnalistik Penyiaran, Reportase radio/TV, Newscasting, Editing Siaran Radio/TV, Sinematografi, Analisis Siaran Radio/TV, Produksi Acara radio/TV, Manajemen Siaran, dan sebagainya.

Sebagai pendukung studi, selain fasilitas yang disediakan oleh universitas seperti Perpustakaan Online yang memadai, jaringan internet dengan wi-fi yang handal, juga telah disediakan sebuah laboratorium “PPTD (Pusat Pengembangan Teknologi Dakwah)”, yang menaungi Studi TV (Sunan Kalijaga TV), Studio Radio (Radio Siaran Dakwah), dan Lab Komputer dan Grafika.





- a) Menyediakan tanah untuk pembangunan Kampus IAIN seluas 8 (delapan) Hektar yang terletak di Jalan A. Yani No. 117 Surabaya.
- b) Menyediakan rumah dinas bagi para Guru Besar.

Pada tanggal 28 Oktober 1961, Menteri Agama menerbitkan SK No. 17/1961, untuk mengesahkan pendirian Fakultas Syariah di Surabaya dan Fakultas Tarbiyah di Malang. Kemudian pada tanggal 01 Oktober 1964, Fakultas Ushuluddin di Kediri diresmikan berdasarkan SK Menteri Agama No. 66/1964.

Berawal dari 3 (tiga) fakultas tersebut, Menteri Agama memandang perlu untuk menerbitkan SK Nomor 20/1965 tentang Pendirian IAIN Sunan Ampel yang berkedudukan di Surabaya, seperti dijelaskan di atas. Sejarah mencatat bahwa tanpa membutuhkan waktu yang panjang, IAIN Sunan Ampel ternyata mampu berkembang dengan pesat. Dalam rentang waktu antara 1966-1970, IAIN Sunan Ampel telah memiliki 18 (delapan belas) fakultas yang tersebar di 3 (tiga) propinsi: Jawa Timur, Kalimantan Timur dan Nusa Tenggara Barat.

Namun, ketika akreditasi fakultas di lingkungan IAIN diterapkan, 5 (lima) dari 18 (delapan belas) fakultas tersebut ditutup untuk digabungkan ke fakultas lain yang terakreditasi dan berdekatan lokasinya. Selanjutnya dengan adanya peraturan pemerintah nomor 33 tahun 1985, Fakultas Tarbiyah Samarinda dilepas dan diserahkan pengelolaannya ke IAIN Antasari

Banjarmasin. Disamping itu, fakultas Tarbiyah Bojonegoro dipindahkan ke Surabaya dan statusnya berubah menjadi fakultas Tarbiyah IAIN Surabaya. Dalam pertumbuhan selanjutnya, IAIN Sunan Ampel memiliki 12 (dua belas) fakultas yang tersebar di seluruh Jawa Timur dan 1 (satu) fakultas di Mataram, Lombok, Nusa Tenggara Barat.

Sejak pertengahan 1997, melalui Keputusan Presiden No. 11 Tahun 1997, seluruh fakultas yang berada di bawah naungan IAIN Sunan Ampel yang berada di luar Surabaya lepas dari IAIN Sunan Ampel menjadi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) yang otonom. IAIN Sunan Ampel sejak saat itu pula terkonsentrasi hanya pada 5 (lima) fakultas yang semuanya berlokasi di kampus Jl. A. Yani 117 Surabaya.

Pada 28 Desember 2009, IAIN Sunan Ampel Surabaya melalui Keputusan Menkeu No. 511/KMK.05/2009 resmi berstatus sebagai Badan Layanan Umum (BLU). Dalam dokumen yang ditandatangani pada tanggal 28 Desember 2009 itu IAINSA Surabaya diberi kewenangan untuk menjalankan fleksibilitas pengelolaan keuangan sesuai dengan PP Nomor 23 Tahun 2005 tentang Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum (PK-BLU).

Terhitung mulai tanggal 1 oktober 2013, IAIN Sunan Ampel berubah menjadi UIN Sunan Ampel (UINSA) Surabaya berdasarkan Keputusan Presiden RI No. 65 Tahun 2013.



















menanamkan pentingnya sikap sportif dalam segala tindakan. Kegiatan tersebut dikoordinir oleh UKM bidang olah raga yang disebut Unit Kegiatan Olahraga (UKOR). Olah raga yang difasilitasi oleh UKOR antara lain: sepak bola, bola voli, futsal, badminton, tennis meja, basket, dan sepak takraw. Sedangkan untuk olah raga pencak silat difasilitasi melalui UKM Pencak Silat.

#### c. Kesenian Mahasiswa

Program ini antara lain untuk menumbuhkan apresiasi dan kreativitas mahasiswa dalam bidang seni paduan suara dan seni budaya. Kegiatan ini dikordinir oleh UKM bagian seni budaya yang disebut Unit Kegiatan Seni Budaya (UKSB) dan UKM Paduan Suara. Bidang kesenian yang sudah difasilitasi oleh unit kegiatan ini, antara lain: Seni Musik (Band, Paduan Suara, Kasidah, Dangdut, Musik daerah); Seni Teater, dan Seni Drama.

#### d. Program Kerohanian Mahasiswa

Program ini antara lain untuk menumbuhkan bakat dan kreativitas bernafaskan keagamaan, seperti peringatan hari-hari besar keagamaan, MTQ, belajar baca Al-qur'an, dan Tahfidz Al-qur'an. Kegiatan ini dikordinir oleh UKM Ikatan Qari' dan Qori'ah (IQMA). Untuk penghafal Al-

























baik. Dari situ peneliti tertarik untuk mengetahui bagaimana idealisme mahasiswa menyampaikan pendapatnya mengenai *emoticon* yang baik dan benar.

Ramadhani mengungkapkan bahwa *emoticon* yang baik itu dilihat dari segi kegunaannya dan manfaatnya, diantaranya fungsinya yakni untuk mendidik, menggambarkan perilaku yang tidak melanggar norma-norma, dan memberi kemudahan dalam berkspresi bagi para penggunanya.

Berbeda dengan Ramadhani, Farisah mengatakan bahwa *emoticon* yang baik itu yang bernuansa Syar'i, menggambarkan budaya yang sesuai dengan tempat penggunanya. Menurutnya *emoticon* yang menggambarkan hal-hal jorok dan mencerminkan perilaku yang tidak bermanfaat itu tidak baik.

Sedangkan Icha mengaku dia lebih suka *emoticon* yang lucu yang menggambarkan perasaannya. Selain itu, dia lebih suka *emoticon* yang sewajarnya tanpa ada adegan-adegan yang kurang baik untuk dilihat.

Dedi mengungkapkan bahwa sebelum mengeluarkan *emoticon* alangkah lebih baiknya mengecek terlebih dulu mau dipublikasikan kemana *emoticon* tersebut, jadi baik dan benarnya *emoticon* tersebut dapat disesuaikan dengan budaya dari tempat publikasi *emoticon* itu.

Sama seperti Ramadhani, Agung menekankan selain *emoticon* yang mendidik, juga harus ada unsur mengajak dalam kebaikan. Artinya tidak memberikan pengaruh yang buruk kepada pengguna *emoticon* tersebut.

